

Accueil



Cliché : J-N C.

Le jeudi 3 septembre, les 149 élèves de 6^è (chaque classe bénéficiait d'une demi-heure d'explications) ont découvert l'établissement de façon très originale ; en effet, après avoir été accueillis chaleureusement dans la salle Paul Ricœur par Agnès et Jean-Noël, une série de photos, commentées de façon très judicieuse, leur a permis de faire un voyage à travers le temps ! Ils ont ainsi pu apprécier la richesse du patrimoine local, celui du nouvel établissement où ils vont passer quelques années... Les élèves ont, de toute évidence, apprécié cet itinéraire de découverte, construit avec intelligence et présenté avec humour par Jean-Noël !

Je tiens, par ailleurs, à signaler, que le collège accueille désormais plus de 27% d'élèves boursiers (50 % même en 6^è 5 !). Le Conseil Général "réserve" en priorité l'accès des classes bi-langues¹, à ces élèves, issus de la diversité.

C'est avec plaisir et même émotion que nous leur montrons "les ors de la République", grâce à l'Amélycor et ses sympathiques intervenants que nos petits élèves de 6^è ont rencontrés, ce jour-là !

N'oublions pas que Paul Ricœur a été, en son temps, lui aussi un élève boursier, comme un certain nombre d'entre nous, nombre dont je fais partie. Je m'efforce de ne pas l'oublier dans ma pratique professionnelle...

Simone Todesco-Lefebvre²

¹ Simone Todesco précise en effet : « depuis deux ans, le collège Emile Zola accueille en 6^è des élèves qui peuvent étudier deux langues conjointement, soit anglais-chinois (30 élèves, répartis sur deux classes), soit anglais-allemand, et, depuis cette rentrée, anglais-turc, langues qui, bien évidemment, peuvent être étudiées jusqu'en troisième... Ce recrutement récent d'élèves bi-langues a relancé le latin en 5^è où nous avons 60 élèves cette année ! et nous en sommes très contents... ».

² Simone Todesco-Lefebvre est professeur de langues anciennes au Collège.